

„Frankfurter Abend“ der KAB im Herzen Bruchköbels



Im Jubiläumsjahr der Katholischen Arbeitnehmer Bewegung (KAB) Bruchköbel fand der traditionelle „Frankfurter Abend“ mitten in die Stadt statt. Rund 150 Besucher folgten der Einladung auf den Freien Platz und wurden mit hessischen Spezialitäten wie Apfelwein und Süßer, Handkäsbrote mit Musik, Kochkäse, Rindsworscht und Rippchen mit Kraut verköstigt. Zwischen 17 und 22 Uhr wurde gegessen, gelacht und die Gelegenheit genutzt, gemütlich zusammensitzen, andere Menschen kennenzulernen und nette Gespräche zu führen. Der stattliche Erlös unterstreicht, dass es ein schönes Fest war: 2000 Euro gehen an die Grundschule St. Jude die Partnergemeinde Katwe/Katimba in Uganda. Mit dem Geld soll der Bau von Klassenräumen und Lehrerzimmern finanziert werden.

UPN/FOTO: PM